

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Conseil de développement : une assemblée citoyenne pour faire le bilan de deux années de démocratie participative

Expérimenté dans un nouveau format et fonctionnement depuis 2021, le Conseil de développement se veut un outil démocratique portant la voix des habitants et de la société civile. Au travers d'ateliers, d'avis rendus et de travaux de terrain, les participants ont contribué à mettre en débat et enrichir plusieurs politiques métropolitaines. Samedi 2 décembre aura lieu la restitution des différents travaux du Conseil de développement en présence de 6 Vice-Présidents de la Métropole de Lyon.

En 2022, le Conseil de développement a choisi de travailler sur le thème « **Métropole à vivre** », en écho aux souhaits exprimés par les habitants, associations et collectifs de la Métropole de Lyon. De ce thème sont nés **quatre groupes de travail**, chacun définissant sa propre thématique et travaillant durant deux années :

- Densité – habitat : Que serait une densification responsable ?
- Économie : Comment allier l'économie avec la transition écologique et la justice sociale ?
- Espaces publics : En 2023, qu'est ce que des espaces publics inclusifs et apaisés ?
- Mobilités : Répondre aux besoins de mobilités en accompagnant vers les changements de pratiques ?

Ainsi, samedi 2 décembre prochain, le Conseil de développement tiendra-t-il une Assemblée citoyenne pour faire le bilan de ces deux années de travail. L'évènement permettra au Comité d'organisation du Conseil de développement de revenir sur cette expérience démocratique et de restituer le travail accompli auprès du grand public mais également des élus de la Métropole.

samedi 2 décembre 2023

de 9h00 à 14h00

Campus de l'Université Catholique de Lyon – 23 place Carnot, Lyon 2^{eme}

[Nous vous remercions de bien vouloir nous confirmer votre présence par retour de mail](#)

Laurence Boffet, Vice-présidente de la Métropole de Lyon en charge des politiques de concertation et de participation citoyenne : « Je souhaite remercier les membres du Comité d'organisation du Conseil de développement pour leur engagement dans la vie de notre territoire. Je souhaite également remercier les 600 personnes qui y ont participé, nourrissant un débat public de qualité sur des thématiques touchant au quotidien des habitantes et habitants de la Métropole. Cette rencontre sera l'occasion de mettre en débat les travaux du Conseil de développement et de faire le bilan de son fonctionnement que nous avons souhaité revoir dès le début du mandat, toujours dans une volonté d'amélioration de l'action publique métropolitaine comme du débat public. »

Service Presse - Métropole de Lyon

Louis-Marie Le Noc

llenoc@grandlyon.com

04 26 99 34 27 – 06 19 94 77 71